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ADJUDICADAS 1.600 VPü EN EL

POLÍGONO DE TOLEDO y EL

•" , ;

,
1 JOSÉ MARíA CUEVAS RECIBE EL CAMPO DE MONTIEL SE PRESENTA

HOMENAJE DE LOS EMPRESARIOS EN SOCIEDAD COMO NUEVA
FUERTE DE GUADALAJARA CASTELLANü-MANCHEGOS DENOMINACIÓN DE ORIGEN
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CONVOCA TORIA
DISEÑADORES

•

La Fundación Talavera Ferial, en
colaboración con el Centro Tecnológico
de Confección, Asintec. acogerá en las
instalaciones del recinto ferial de
Talavera la segunda edición del concurso
internacional de moda "Manuel Piña».
dirigido a diseñadores noveles. El
concurso tendrá lugar durante los días
12.13Y 14de octubre de 2007 y llevará
el nombre de Manuel Piña. en recuerdo a
la memoria del diseñador más
reconocido que ha surgido hasta hoy de
la región de Castilla-La Mancha. quien
falleció en el año 1994. Se ha establecido
por el comité organizador del concurso
entregar un primer premio de 5.000
euros para el ganador. y un segundo
premio de 3.000 euros para el segundo
clasificado. La novedad de este año
reside en un premio de 2000 euros al
mejor diseñador de Castilla-La Mancha.
La organización del evento ha lanzado su
página web: www.concursomp.com. en
la cual se ofrece todo la información
relativa al mismo Bases para los
concursantes. programa y algunos
detalles prácticos. Asimismo la facilidad
de inscripción vía web para los
diseñadores irllieresados en participar.
El plazo de inscripción se cierra el día 15
de mayo de 2007. Para ese día se espera
que los interesados se hayan inscrito a
través de la página web y hayan enviado
un look completo confeccionado y un
book con los dibujos técnicos y artísticos
de 8 looks completos, incluyendo el
confeccionado Los diseños han de
responder a la temática: «MUjer
Esplendidez y liberalidad»
De acuerdo con los datos suministrados
por la Organización del evento. la
convocatoria se ha distribuido por toda
España en cerca de 120 escuelas y
centros de diseño, además se han
contactado con organismos similares en
Portugal Italia, Francia. Alemania y
Holanda para hacerles extensiva
también esta invitación.
En total se ha contactado con 200
instituciones fuera de España. de forma
que al cierre de la [ornada de hoy. el
concurso cuenta con 42 inscritos de los
cuales el 60% corresponden a
concursantes españoles. mientras que el
40% restante corresponden a
inscripciones de diseñadores noveles de
fuera de nuestro país. El único requisito
para participar en este concurso
consiste en no haber ganado con
anterioridad el primer puesto en ninguna
pasarela ó concurso nacional de
diseñadores noveles. Para más
información pueden contactar con la
Organización del Evento Manuel Piña en
el ti!.925821832

1

CENTRO DE DISEÑO

..,..., .
- ...~ . -

El Centro de Diseño de Castilla-La
Mancha convoca cinco becas
destinadas a los nuevos diseñadores
emprendedores de la región con más de
tres meses y menos de tres años de
antigüedad demostrable como
profesionales del diseño. Cada ayuda
contará con un importe máximo de
2.500 euros. La ayuda servirá para
sufragar los gastos derivados de la
producción de material de
comunicación, tales como folletos
papelería básica, web o cualquier otro
elemento de comunicación que sirva
para dar a conocer los servicios del
diseñador y la participación en un
proceso formativo y de asesoramiento
del Centro de Diseño. El estudio o
diseñador que decida optar a la beca
deberá encontrarse registrado en la base
de datos del Centro de Diseño, pudiendo
solicitar su inclusión en la misma en el
momento de optar a esta ayuda.
Las bases oficiales de esta convocatoria
están disponibles en el apartado
«convocatorias: de la página web del
Centro de Diseño de Castilla-La Mancha.
WWVl.clmdiseno.com.-

-\:..
\Antonio

González :- -~s:
-. """-- -::J¡,

---- ---_.- -- ---

«GRAN SELECCIÓN»,
GARANTÍA DE
NUESTROS ACEITES

Elpasado 2 de mayo la nueva
y flamante D.O. Aceite

Campo de Montiel se puso sus
mejores galas para presentar-
se ala sociedad, ymuy especial-
mente al consumidor, tras ha-
ber obtenido el reconocirn ien-
to transitorio para su comer-
cialización dentro y fuera de
nuestras fronteras.

Fue un evento especial, que
tuvo cabida en el acogedor Mu-
seo López Villa señor de Ciu-
dad Real, donde diecinueve ern-
presas incluidas en este proyec-
to en busca de futuro para nues-
tra tierra, celebraron esta rea-
lidad, que nos embarca a todos

•en un nuevo comprormso con
el consumidor.

Un compromiso marcado
por la historia y el buen hacer
de olivareros y almazaras que,
ahora, a través de la D.O., po-
nen en el mercado botellas de
oro líquido procedentes de olio
vos centenarios de nuestra co-
marca ciudadrealeña. En este
aceite se mezcla la pasión, la ex-
periencia y buenas prácticas
agroalimentarias de nuestros
agricultores y la innovación y
últimas tecnologías de nues-
tras cooperativas almazaras y
empresas incluidas en el pro-
yecto.

Un caminar de largo reco-
rrido que no ha podido empe-
zarcon mejor pie, pues, la pasa-
da semana uno de nuestros
aceites, Yamila, de la Sociedad
Cooperativa Nuestra Señora

de la Antigua y Santo Tomás
de Villanueva, recibía la Meda-
lla de Plata en los Premios
Gran Selección. Este aceite ha
sido el primer aceite puesto en
el mercado con el sello de dis-
tinción de la D.O, Aceite Cam-
po de Montiel, ha sido la prime-
ra vez que se ha presentado a
concurso, y ha sido el primero
en ser ya reconocido por su ca·
lidad. Buen augurio.

Aunque, los premios no son
más que eso. Premios son. Pero
una reflexión importante que
hacía recientemente el poeta
Antonio Gamoneda, Premio
Cervantes 2006, tras conocer
su galardón era: «No me disgus-
ta recibir premios. Eso sí: por-
que me hayan dado ése u otro. . ~ .premio mi poesía no es mejor
que el día anterior a recibir-
los ...».

Lo mismo ocurre con nues-
tras aceites. Su reconocimien-
to, que a nadie disgusta, no es
limitativo ni excluyente. Ni an-
tes eran peor que ahora, ni de
repente, con premios o sin
ellos, disminuirá su calidad o
se limitará a unos pocos. Por-
que la tendencia, que no es algo
casual, es la que marcan los he-
chos de nuestra Denominación
de Origen: avance claro en el
desarrollo de la calidad de
nuestros aceites.

Así arranca esta Denomina-
ción con expectativas y con fe
en el futuro. Una D.O. que
arrancó sus trabajos a princi-
pios del año 2004, estando cons-
tituida en la actualidad por un
total de 18 empresas cooperati-
vas de aceite de la Comarca
Campo de Montiel del Sureste
de Ciudad Real y una empresa
privada.

Las superficies dedicadas
al olivar en el Campo de Mon-
tiel, que incluye a 26 munici-
pios del sureste de Ciudad
Real, con una superficie de
454,089 hectáreas, cuyos cultí-
vos están marcados por unas
condiciones climatológicas ex-
tremas, una baja pluviometría
y suelos pobres.

«Una D.O. que arrancó
sus trabajos a
principios de 2004,
estando constituida en
la actualidad por un
total de 18 empresas
cooperativas de aceite
de la Comarca Campo
de Montiel del Sureste
de Ciudad Real y una
empresa privada»

«Son olivares que
registran bajos
rendimientos, la media
productiva entre las
campañas 1997/98 a
2001-2002ha sido de 12
kilogramos de aceituna
por olivo»
---------- -_ ..-

Son olivares que registran
bajos rendimientos, la media
productiva entre las campañas
1997/98 a 2001·2002 ha sido de 12
kilogramos de aceituna por olio
va.

Su potencial productivo es-
tá cifrado en 46.000 toneladas
de aceituna y 9.000 toneladas
de aceite procedente de 49,498
hectáreas de olivar y cerca de
tres millones de olivos, lo que
representa más de la tercera
parte del sector de la provincia
de Ciudad Real,

El aceite de la D.O, Aceite
Campo de Montiel es elabora-
do principalmente a partir de
aceitunas de las variedades
cornicabra y picual, así como
manzanilla, arbequina y la de-
nominada variedad local,

La mezcla natural de los zu-
mos obtenidos proporciona
aceites de marcado carácter,
destacando sus intensos aro-
mas en frutados verdes y madu-
ros y un equilibrado gusto
amargo y picante,

-_._---_. --------- ------- -- ---_._----- -- ---

Mariano León
Presidente de la Asociación de
Constructores de Ciudad Real

Mariano Leónfue reelegido
presidente de laAsociación
Provincial de Empresarios de
Construcción de Ciudad Real
(APEC)en el transcurso de una
asamblea general de la
organización. Previamente y tras
aprobarse por unanimidad los
balances del pasado año, León
incidió en su informe en la
importancia del sector como base
y motor de la economía, tanto en
términos de crecimiento
económico como de empleo. Se
repasaron las diferentes acciones
llevadas a cabo en las principales
líneas de trabajo de la asociación,

CONVOCATORIA
CUCHILLERíA

La Fundación para el Desarrollo de la
Cuchillería, Fudecu, con la
colaboración de la Fundación Centro de
Diseño de Castilla-La Mancha. el
patrocinio de la Consejería de Industria y
Tecnología de la Junta de Comunidades,
y con la coordinación de las empresas
albaceteñas ADEI y Génesis XXI. ha
convocado el I Concurso de Diseño
aplicado a la cuchillería. Fudecu persigue
mejorar la competitividad del sector de
cuchillería, introduciendo el diseño
dentro del proceso productivo como
elemento diferenciador. Esto, junto a la
gran calidad de los productos,
incrementará el prestigio del que ya goza
la industria cuchillera albaceteña tanto
en España como en el resto del mundo.
En concreto. esta convocatoria. va
dirigida tarta a protosíonales como a
estudiantes de último año de Estudios de
Diseño de cualquier parte del mundo o
de la Escuela de Cuchillería de Albacete,
y tiene como objetivo el diseño de una
navaja y su estuche de presentación. con
la condicion de que ambos sean
fácilmente Industrializables
El certamen contará con 14.500 euros en
premios repartidos en dos categorías
Para profesionales: un primer premio de
6.000 euros, un segundo de 3.000 y un
tercero de 1.500. Para los estudiantes un
primer premio de 2.500 euros. 1.000
para el segundo y 500 euros para el
tercer finalista Además se financiarán
los proyectos se.eccicnados con una
ayuda de 300 euros en concepto de
materiales utilizados para la elaboración
del modelo Para poder participar en el
concurso. los interesados deberán
cumplimentar el formulario de
inscripción online disponible en la página
web del concurso
(wwwpremiosfudecu.com) o el anexo
disponible en las bases. remitiéndolo por
fax a Fudecu antes del 30 de mayo de
2007. Los diseños presentados deberán
ser originales, con un máximo de 2
proyectos por participante.
El jurado realizará una preselección de
las propuestas recibidas durante la

I primera fase del concurso a primeros del
mes de julio, para que los participantes
puedan fabricar un modelo de la navaja a
escala 1:1. no necesariamente con los
materiales definitivos. La presentación
de los modelos podrá realizarse hasta el
25 de septiembre del presente año.
El Jurado se reunirá en el mes de octubre
para seleccionar a los ganadores en
ambas categorías. Las propuestas
ganadoras y finalistas del concurso
formarán parte de una exposición
temporal, organizada por el Museo
Municipal de la Cuchillería de Albacete.

NOMBRES PROPIOS

la vivienda y la obra pública,
donde se ha tratado de tener una
interlocución constante y fluida
con las Administraciones.
Igualmente, se informó de las
acciones formativas e
informativas llevadas a cabo
dentro del «AulaPermanente de
Formación APEC»,que ha
consistido en la organización de
jornadas y cursos específicos para
el sector y de muy diferentes
ámbitos Entotal, se superaron los
400 alumnos y las casi 1,000
horas de formación, lo que supone
una buena muestra de la
participación de los asociados. Por
último, se propuso continuar en la
misma línea de trabajo,
consiguiendo que la Asociación
esté presente en aquellos foros e

{I
, v

Además de León, en el centro, se renovaron las vocalías que ' .
ocupan José María Cabanes, José Damián Cano, Vicente Fernández,
Antonio Gallego, Jesús Navas, Juan Ramírez y Gabriel Vicente

instituciones donde se diriman las
cuestiones que afecten a las

empresas promotoras y
constructoras.
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RAFAEL CABANILLAS JOSÉ FERNANDO SÁNCHEZ BÓDALO

Alcázar de San Juan será sede de uno de los proyectos
más innovadores de la región, al proyectarse un Centro
Financiero. El alcalde de esta localidad, José Fernando
Sánchez Bódalo, ha mostrado su satisfacción por la
puesta en marcha de este proyecto que cubrirá las
demandas de asesoría de corte financiero, corporativo
o jurídico que reclaman las empresas instaladas en
Alcázar; además ofrecerá servicios logísticos_12

- - -~El director general de Turismo y Artesanía, Rafael
Cabanillas, y la subdirectora general de Pymes del
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, Fátima
Mínguez, han mantenido una reunión para hablar de
diversos proyectos relacionados con la artesanía de
Castilla- La Mancha y España. En esta reunión se trató
la situación de la Fundación Mezquita de Tornerías, de
la que es patrono el Ministerio. _ 11
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AJEAlbacete hizo entrega
del Premio Joven
Empresario 2007

Emiliano Segura Pérez, de la empresa Sematel, distribuidor exclusivo de Vodafone ytele-
fonía móvil, ha recibido el Premio Joven Empresario 2007 que concede AJE de Albacete.
El acto de entrega del premio contó con la presencia del presidente de Castilla-La Man-
cha, José María Barreda, que entregó el premio junto al presidente de la asociación alba-
ceteña, David Sánchez. Recibieron una Mención como finalistas las empresas «AGM In-
formática» y «Valdenet», también del sector informático. El premio al mejor proyecto em-
presarial ha recaído en la empresa «Just in Time Logística», dedicada al sector logístico.

DElEGADO: Antonio González Jerez________________ ..:...:c..::.:.. __ . _

REDACCIÓN Calle Barrio Rey,9.1º T~éfono 9252844 07. Fax redaccón 925252920. Fax publicidad 925 22 6173
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Albacete
El Gobierno regional, a través de la
empresa pública Don Quijote
2005, destinará un millón de
euros a la ampliación del Museo
de la Cuchillería de Albacete, un
sector que cuenta con 80
empresas, 2.000 trabajadores y
que fabrica el 90% de la
producción nacional. Las nuevas
instalaciones, que sumarán mil
metros cuadrados al espacio del
que se dispone en la actualidad,
permitirá que se exhiba la
totalidad de las 3.078 piezas
catalogadas por el museo.
Página 10

._---------------

Ciudad Real
La Universidad de Castilla-La
Mancha y el Instituto Municipal de
Promoción Empresarial,
Formación y Empleo (Impefe) han
firmado un acuerdo de
colaboración para la realización de
estudios en los ámbitos
económico y empresarial de
Ciudad Real, con el fin de que
reviertan en el desarrollo
industrial de la capital Este
acuerdo está dotado con 20.000
euros.
Página 12
- ----- ----- ----- ---_._-

Cuenca
El consejero de Medio Ambiente y
Desarrollo Rural, José Luis
Martínez Guijarro, ha suscrito un
convenio de colaboración con el
alcalde de Cuenca, José Manuel
Martínez Cenzano, para la
implantación de un sistema de
información y certificación para
para la gestión de los montes
públicos y de la cadena de
producción de la empresa
municipal Ayuntamiento de
Cuenca Maderas SA Este
proyecto cuenta con un
presupuesto de 160.000 euros.
Página 13

Rectificación
En el número 483, publicado el
pasado 12 de abril, se produjo un
error en la entrevista a Ignacio
Méndez Vigo, consejero delegado
de Elcogás. En la pregunta sobre
las perspectivas de producción en
España, la respuesta de Méndez
Vigo es que el 85% de la
producción de energía se obtiene
a través de los ciclos combinados,
y no el 30% como aparecía en la
entrevista,
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La Ley Reguladora de la Subcontratación en la Construcción, que acaba de

entrar en vigor, pretende ser un instrumento eficaz para luchar contra la

siniestralidad en el sector, uno de los más afectados por los accidentes

..

PIlAR HERNÁNDEZ ciones laborales en la construc-
ción, uno de los sectores más
importantes de Castilla-La
Mancha, al ser en estos momen-
tos el motor de la economía re-
gional.
Tendrán que cumplir esta

ley todas las obras cuya ejecu-
ción haya comenzado desde su
entrada en vigor. Las que hubie-
ran empezado antes de su pues-
ta en marcha el 19de abril-
no tendrán que cumplir los con-
tenidos de los artículos 4 y 5 re-
lativos a los requisitos exigi-
bles a los contratistas y subcon-
tratistas y al régimen de la sub-
contratación, respectivamen-
te.
El secretario general de la

Federación deMetal, Construc-
ción y Afines de UGT en Casti-

,1

, .. L pasado mes de
abril entró en vigor
la Ley Reguladora
de la Subcontrata-
ción en el sector de

la Construcción, una norma
que afecta en Castilla-La Man-
cha a más de 132.000trabajado-
res y 23.856empresas. Una nor-
mativa que ha sido muy bien
acogida por los agentes socia-
les, que consideran que aun-
que no acabará con la siniestra-
lidad laboral, supone un paso
adelante para lograr este obje-
tivo.
Desde CC.OO. se considera

que la Ley será un importante
instrumento para conseguir la
mejora de las actuales condi-
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lla-La Mancha, Carlos Duque,
asegura que esta nueva leyes
la consecución de una vieja rei-
vindicación «que ha conlleva-
do prolongadas movilizacio-
nes, diversas campañas de con-
cienciación y hasta dos huel-
gas generales en el sector». Pa-
ra este sindicato, está demos-
trado que cuanto más se baja
de nivel de subcontratación,
menos inversiones hacen en
materia de prevención, «pues-
to que con cada tramo los már-
genes de beneficio son meno-
res, por lo que era fundamental
regular y limitar esta forma de
trabajo».

Entre las medidas que impo-
ne la nueva ley está la creación
del registro de empresas acre-
ditadas donde estarán inclui-
das las empresas que pueden
operar en el sector al cumplir
una serie de requisitos, inclui-
das las empresas que vienen de
otros países.

Régimen de subcontratación
También se establece un régi-
men de subcontratación en el
que se fijan los niveles de las po-
sibles subcontrataciones. Se
distingue entre un solo nivel
-para las empresas cuya pres-
tación consista fundamental-
mente en empleo de mano de
obra intensiva- y hasta tres
niveles para los trabajos espe-
cializados. Se da la posibilidad
de un nivel adicional de forma
excepcional, siempre con per-
miso de la autoridad laboral.
Los autónomos no podrán

subcontratar los trabajos a él
encomendados, ni a otras em-
presas subcontratistas ni a
otros trabajadores autónomos .
por lo que disminuirá la figura
del «falso autónomo» .
Además, en todas la obras de-

berá haber un libro de subcon-
trataciones en el que se anoten
las subcontrataciones con em-
presas y trabajadores autóno-
mos, el nivel de subcontrata-
ción, el objeto de los contratos
-tareas a realizar en las
obras-, la identificación de la
persona que dirige y organiza
a cada subcontrata, fechas de
entrega de la parte del plan de
seguridad y salud que corres-
ponde a cada subcontrata o tra-
bajador autónomo y las instruc-
ciones del coordinador de segu-
ridad y salud para marcar el de-
sarrollo de la coordinación.
Otra de las obligaciones que

marca la leyes que todas las
empresas deben tener un por-
centaje mínimo de trabajado-
res de plantilla, que deberá ser
de al menos e130%de la misma
a partir del trigésimo séptimo
mes de la entrada en vigor de
esta ley. Los tramos serán del
10% hasta el 18 de octubre de
2008, del 20% hasta el 18 de
abril de 2010y del 30% a partir
del 19de abril de 2010.
Para el sindicato UGT,es im-

portante el trato que la ley da a
la formación en materia de pre-
vención de riesgos laborales y
la acreditación de dicha forma-
ción. Tanto los programas for-
mativos como la acreditación
vendrá dada por el convenio ge-
neral de la construcción que se
negocia en la actualidad.
Para este sindicato, una vez
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Registro de Empresas, Libro
de Subcontratación ...

...r.~-- ción necesaria en prevención de riesgos labora-
les así como de una organización preventiva.
Deberán estar también inscritas en el Registro
de Empresas Acreditadas que se crea con esta
Ley (articulo 6).
La norma establece un deber de vígilancia y
responsabilidad derivadas de su incumplimien-
to. Para ello las empresas subcontratistas
deberán comunicar o trasladar al contratista, a
través de sus respectivas empresas comitentes
en caso de ser distintas de aquel, toda informa-
ción o documentación que afecte al contenido
de lo establecido en el Capítulo Il.
Se establece la obligación del contratista de
disponer de un Libro de Subcontratación, que
deberá permanecer en todo momento en la
obra, se deberá reflejar por orden cronológico
todas y cada una de las sub contrataciones
realizadas en una determinada obra con
empresas subcontratistas y trabajadores
autónomos, su nivel de subcontratación y
empresa comitente.

La Ley 32/2006 reguladora de la Subcontrata-
ción en el sector de la Construcción se estructu-
ra en dos capítulos.
El primer capítulo versa sobre el objeto y
ámbito de aplicación de la Ley y las distintas
definiciones que aparecen en la norma: obra,
promotor, dirección facultativa, coordinador,
subcontratista, subcontratación y los distintos
niveles de la misma (articulo 3).
El segundo capítulo es donde más novedades
se establecen. El articulo 4 establece cuales
son los requisitos exigibles a los contratistas y
sub contratistas para que la empresa pueda
intervenir en el proceso de subcontratación.
Además de determinados requisitos las ernpre-
sas que pretendan ser contratadas o subcontra-
tadas deberán acreditar que disponen de
recursos humanos que cuenten con la forma-

• •,

jorar la seguridad en las obras,
sino tan sólo aumentar las obli-
gaciones formales de las empre-
sas; y por otro, porque al esta-
blecer un límite de tres niveles
a la subcontratación, en nin-
gún momento justifica el por-
qué de esos tres niveles.

Para los empresarios, lo más
importante es reducir los acci-
dentes y, por tanto, que las em-
presas y los trabajadores sigan
con sus esfuerzos para mejo-
rar las condiciones de seguri-
dad en las obras.

das, sistemas de trabajo donde
abundan los destajos, etc. Y lo
que es peor, el propio sector los
está excluyendo de este merca-
do de trabajo», asegura Carlos
Duque.

conseguido que el sector esté
regularizado, el siguiente paso
es el de relanzar con fuerza
otro de sus objetivos, conse-
guir para los trabajadores de
obra la jubilación a los 60 años
sin pérdida de poder adquisiti-
vo.

«Ya que éste es un sector en
el cual los trabajadores sufren
un alto grado de deterioro físi-
co a consecuencia de las condi-
ciones climáticas adversas a
las que están sometidos, esfuer-
zos continuos en largas [orna-

Norma «arbitraria))
Mientras, los empresarios es-
tán dispuestos a cumplir esta
nueva ley, aunque desde algu-
nas organizaciones se conside-
ra que es una norma «burocra-
tizadora» y «arbitraria». Por
un lado porque no pretende me-
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TOLEDO. La Federación Em-
presarial Toledana, Fedeto, an-
te los accidentes mortales que
se han producido en los últi-
mos meses en la provincia de
Toledo, asegura que, «lejos de
mostrar una actitud de brazos
caídos», se compromete a inten-
sificar sus actuaciones en ma-
teria de asesoramiento en pre-
vención de riesgos laborales.

La organización empresa-
rial asegura que, desde hace
más de diez años, viene asu-
miendo el compromiso de faci-
litar a los empresarios toleda-
nos las herramientas necesa-
rias para que eviten en la medi-
da de lo posible, que se produz-
ca cualquier tipo de accidente
en sus centros de trabajo.

El Área de Prevención de
Riesgos Laborales de Fedeto, a
través de asesoramiento telefó-
nico, impreso y visitando las
empresas, recuerda a los em-
presarios de toda la provincia
de Toledo las obligaciones que
establece la Ley en materia de
seguridad y salud laboral. En-
tre ellas, la obligación de evi-
tar riesgos en los centros de tra-
bajo; que evalúen los riesgos
que no se puedan evitar; que
combatan los riesgos en su ori-
gen; adapten el trabajo a la per-
sona, así como a la elección de
los equipos y los métodos de tra-
bajo y de producción; que ten-
gan en cuenta la evolución de
la técnica; sustituyan lo peli-

groso por lo que entrañe poco o
ningún peligro; planifiquen la
prevención, buscando un con-
junto coherente que integre en
ella la técnica, la organización
del trabajo, las condiciones de
trabajo, las relaciones sociales
y la influencia de los factores
ambientales en el trabajo; adop-
ten medidas que antepongan
la protección colectiva a la indi-
vidual; den las debidas instruc-
ciones a los trabajadores.

Zonas de riesgo
Como norma elemental desde
Fedeto se insta al empresario a
que adopte las medidas necesa-
rias que garanticen que sólo
los trabajadores que hayan re-
cibido información suficiente
y adecuada, puedan acceder a
las zonas de riesgo grave yespe-
cífico.

Las actuaciones que Fedeto
desarrolla desde hace diez
años son variadas. Por una par-
te los técnicos en prevención de
la organización empresarial
han visitado a más de 1.000 em-
presas toledanas, facilitándo-
les información detallada so-
bre sus obligaciones, instando
al empresario a su escrupuloso
cumplimiento. Desde Fedeto
se incide especialmente en que
ante la prevención de riesgos la-
borales, la empresa no está so-
la y que para que así sea, se le
puede ayudar en el cumpli-
miento e implementación de
las medidas que necesite.

cc.oo. propone que la Policía
Local intervenga en la
investigación de los siniestros
ABC
TOLEDO. El sindicato CC.OO.
de Castilla-La Mancha propo-
ne que la Policía Local asuma
competencias en materia de se-
guridad y salud laboral intervi-
niendo en la investigación de
los accidentes laborales con el
fin de hacer más efectiva la lu-
cha contra la siniestralidad la-
boral.

Para CC.OO., la interven-
ción de la Policía Local es im-
portante tanto en el momento

I del accidente, ya que puede ga-

rantizar que no se modifique el
escenario del mismo, como en
su prevención, pues los efecti-
vos mientras patrullan pueden
detectar problemas de riesgo
de accidentes y trasladárselos
a la autoridad laboral.

Para que los agentes de Poli-
cía puedan asumir esta fun-
ción es necesario formación,
que se aumente el número de
efectivos, que se organice su ac-
tuación y que se firme un con-
venio con la Fiscalía y la Ins-
pección de Trabajo.
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ABC blico abierto para la enajena-
ción de dichas parcelas, a pre-
cio tasado, no especulativo,
han concurrido más de 130ofer-
tas distintas, de las que final-
mente se han elegido «las que
mejor cumplían con los crite-
rios sociales, arquitectónicos
y urbanísticos exigidos en el
proceso».

Entre esos requisitos, ha des-
tacado la calidad de la propues-
ta técnica, la mayor eficiencia
energética, accesibilidad, con-
trol de calidad y diversifica-
ción de la tipología de las vi-
viendas contempladas, así co-
mo «la transparencia en la ad-
judicación, los menores plazos
de ejecución y la consideración

•

-:ii A Junta de Comunida-
J;"

'; des ha adjudicado una
.2~·quincena de parcelas de
suelo de titularidad autonómi-
ca en Guadalajara y Toledo pa-
ra la construcción de cerca de
1.600nuevas viviendas protegi-
das. Estos terrenos, que cuen-
tan con una superficie global
edificable de 200.000 metros
cuadrados, se corresponden,
respectivamente, con las urba-
nizaciones del Fuerte de San
Francisco y la tercera fase del
Polígono de Santa María de
Benquerencia.

Con el citado trámite, a car-
go del Instituto de Finanzas de
Castilla-La Mancha, y a expen-
sas sólo de recabar de las em-
presas seleccionadas la perti-
nente documentación y la fir-
ma de los contratos, se posibili-
ta el inicio inmediato de las
obras de los mencionados in-
muebles.

Según informaba el conseje-
ro de Vivienda y Urbanismo,
Alejandro Gil, al concurso pú-

I

Están ya publicados o a
punto de aparecer en el
DOCM los resultados de
más procesos de suelo
abiertos en la región

. . ¿¡I.," ," _.

" ._,
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Las VPO, «de igual
o más calidad que
las de renta libre))

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, ha asegura-
do que las viviendas de protección oficial (VPO) están en estos mo-
mentos en una «era distinta» a hace unas décadas ya que son «de
igualo más calidad que las de renta libre», algo que atribuyó a que
el gobierno regional «no especula con el suelo». El consejero hizo
estas declaraciones tras visitar dos promociones de viviendas pro-
tegidas, en régimen de cooperativa, que han sido construidas so-
bre suelo público propiedad de la Junta de Comunidades en el ba-
rrio de Santa María de Benquerencia, en Toledo.

•••••..
'",•-,
s·;.,'

de cupos para colectivos con es-
peciales dificultades».

«Se da la circunstancia posi-
tiva de que hasta un 80por cien-
to de las ofertas elegidas perte-
nece a empresas y cooperati-
vas de la región», ha subrayado
el consejero.

En concreto, para las últi-
mas siete parcelas en licita-
ción del Fuerte de San Francis-
co de Guadalajara, las denomi-
nadas Rl, R2, R3, R8, R9, RlOY
Rll han recaído en las socieda-
des Lama Proyectos Inmobilia-
rios, Habitat Castilla-La Man-
cha, Ciudad de los Periodistas,
Gestimancha, Hercesa Inmobi-
liaria, Residencial Palomare-
jos Altos y Gestesa Desarrollos
Urbanos, por ese orden.

Todas ellas suman S06 vi-
viendas protegidas, de las que
262 serán de precio tasado, 78
de precio general y 168de régi-
men especial.

Adjudicaciones
En Toledo, cuyo concurso eng-
loba unos 1.089inmuebles con
protección pública, las selec-
cionadas para las superficies
registradas como M18A,MI8B,
23, 24, 13, IS, 26 YM31 son, res-
pectivamente, Avenida de Cas-
tilla-La Mancha, CSI-CSIF,Aco-
vi Benquerencia, Recaredo,
Construcciones Hormigones
Martínez, Promociones Gonzá-
lez, Promociones Urbanísticas
Integrales y V y P Comunida-
des.

La propuesta conjunta inclu-
ye 138viviendas de precio tasa-
do, 873de precio general y 78de
régimen especial.

Alejandro Gil, que se ha mos-
trado satisfecho con ambos
concursos públicos, ha recor-
dado también que están ya pu-
blicados o a punto de aparecer
en el Diario Oficial de Castilla-
La Mancha (DOCM)los resulta-
dos de más procesos de suelo
abiertos en la región para la
promoción de otros 1.163 in-
muebles protegidos.

Estas superficies se locali-
zan en Albacete, con 107vivien-
das públicas contempladas, Al-
cázar de San Juan, Manzana-
res y Puertollano (Ciudad
Real), con 70, 608Y 132 inmue-
bles protegidos previstos; y la
ciudad de Toledo, con otras 246
viviendas en distintas fases
del Polígono de Santa María de
Benquerencia.

Iberia señala al
futuro aeropuerto
de Ciudad Real
como oportunidad
de desarrollo
ABC
CIUDAD REAL. Iberia señala
al futuro aeropuerto de Ciudad
Real como una de las infraes-
tructuras con oportunidad de
desarrollo al tiempo que anun-
ció que seguirá incorporando
aviones de la familia Airbus
A320durante los próximos dos
años, según su plan de renova-
ción de la flota de corto y medio
radio. Los nuevos aviones le
permitirán un ahorro del 7,3%
en el coste operativo por asien-
to, gracias a un descenso de los
gastos de combustible, mante-
nimiento, tripulaciones técni-
cas y arrendamientos.

Según el Informe de Ges-
tión de Iberia publicado en la
Comisión Nacional del Merca-
do de Valores (CNMV), la aero-
línea prevé alcanzar una flota
de 132aviones operativos a fina-
les de 2008, frente a los ISOdel
cierre de 2006.No obstante, la- ., .comparna aerea precisa que
cuenta con distintas opciones
en el acuerdo firmado con Aír-
bus que, junto con los aviones
contratados en «wet léase»
-subcontratación de avión y
tripulación-, le otorgan una
«amplia flexibilidad para ajus-
tar su capacidad a la evolución
del mercado».

Por otra parte, la aerolínea
señala que durante el presente
ejercicio también seguirá con
el proceso de reestructuración
de la red de corto y medio ra-
dio, aumentando la oferta de
forma «selectiva». De esta for-
ma, Iberia centrará su expan-
sión en las rutas de largo radio
y en los enlaces hacia las mis-
mas. Recalca que el precio del
combustible seguirá siendo un
factor «condicionante» para el
sector. En este sentido, destacó
que las coberturas vivas a 31de
diciembre de 2006le permiten
asegurar el precio a 61dólares
por barril para el SO0'0 del volu-
men de queroseno a consumir
en 2007.

La aerolínea alude al «signi-
ficativo» crecimiento de las in-
fraestructuras que se produci-
rá en España en los próximos
años --como el incremento de
operaciones en Madrid-Bara-
jas, la ampliación de Barcelo-
na-El Prat y la apertura del nue-
vo aeropuerto de Ciudad
Real- que suponen una «opor-
tunidad» de desarrollo, pese a
la «intensificación» de la com-
petencia, incluso por parte de
otros medios de transporte co-
mo el tren gracias a la expan-
sión de la red de alta velocidad.
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El presidente de CEDE,junto al de Cecam y Cepyme, Jesús Bárcenas, y los presidentes de las cinco organizaciones empresariales provinciales, con Toledo al fondo
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Cuevas protagonizó su último acto como presidente de CEOEen Toledo para

recoger de los empresarios castellano-manchegos distintos reconocimientos a

la labor realizada durante 30 años en favor del tejido empresarial español

TEXTO PILAR HERNÁNDEZ
FOTOS: HUERTAS FRAILE

OS empresarios de
Castilla-La Mancha
han rendido un emo-
tivo homenaje al pre-
sidente de la CEOE,

José María Cuevas, que el
próximo mes de junio dejará es-
te cargo después de más de 30
años trabajando para la Confe-
deración.

En un acto que reunió a los
miembros de la Junta Directi-
va de la Confederación de Em-
presarios de Castilla-La Man-
cha (Cecam) y a los de las orga-

nizaciones empresariales pro-
vinciales, José María Cuevas
fue recogiendo los reconoci-
mientos otorgados por los em-
presarios de las federaciones
de Albacete, Ciudad Real,
Cuenca, Guadalajara y Toledo,
así como la medalla de honor
de la Cecam de manos de su pre-
sidente, Jesús Bárcenas, quien
destacó la dedicación «incansa-
ble» de Cuevas para defender
los intereses de los empresa-
nos.

En su intervención, José Ma-
ría Cuevas enumeró los «avata-
res» que ha vivido en sus trein-
ta años en la CEOE, un año co-

mo presidente de la Comisión
de Relaciones Laborales, otros
seis años como secretario gene-
ral de CEOE, y los 23 restantes
como presidente. Un tiempo
que, según indicaba, ha permi-
tido cambios profundos en Es-
paña, como la prosperidad eco-
nómica, la libertad política o la
apertura al exterior, «han sido
los años más prósperos y libres
de toda nuestra historia».

y este éxito conseguido por
España se debe, según Cuevas,
a varios factores. Por un lado,
la apuesta plena, pilotada por
la Corona, por un sistema de-
mocrático; la apuesta de Espa-

- .na y sus empresa nos por una
economía de libre empresa
abierta y competitiva «que no
evitase, sino que estimulase
los intercambios con el exte-
rior», lo que ha permitido mul-
tiplicar por seis nuestro nivel
de renta y convertir a España
en una potencia mundial.

La tercera apuesta mencio-
nada por Cuevas era la apertu-
ra al mundo e integrarse en la
Comunidad Europea, en adop-
tar el euro «y proyectarse poli-
tica y empresarialmente sobre
amplias zonas de América y
Europa». Recordaba que la es-
pañola es la segunda economía
más abierta al mundo, después
de Canadá.

Por último, destacó la adop-
ción del diálogo y el acuerdo co-
mo método más idóneo para el
avance y como la cuarta apues-
ta más importante de los ern-

•presanos.

Riesgos internos
Pero el presidente de CEOE

también habló de riesgos, los
que conlleva la descentraliza-
ción del Estado de las Autono-
mías. Aseguró que hay que ser
prudentes al analizar si la es-
tructura territorial española
ha sido la más adecuada para

• • •una nacion que quiere prospe-
rar en la modernidad y el bien-
estar.

El terrorismo, el separatis-
mo, la tentación de la insolída-
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ridad a la hora de compartir
los recursos comunes ola soste-
nibilidad del Estado de Bienes-
tar son algunos de los peligros
y factores de riesgo que se cier-
nen sobre la unidad económica
de mercado y la solidaridad so-
cial. A ello, según Cuevas, hay
que unir la inmigración des-
controlada, que responde a la
crisis de natalidad que vive Es-
paña, o «la creencia de que ca-
da equis años España debe vol-
ver a partir de cero tirando por
la borda los consensos fatigosa-
mente logrados».

Pero también recordó los
riesgos externos, como «el te-
rrorismo islamista, las nuevas
relaciones internacionales
que amenazan nuestra capaci-
dad de ser competitivos y por lo
tanto prósperos, pasando por
la aparición de regímenes polí-
ticos que ponen en riesgo nues-
tras ya abundantes inversio-
nes en el exterior».

Tras asegurar que éste era
su último acto en Toledo como
presidente de CEOE, recordó a
los empresarios que será su su-
cesor en el cargo, Gerardo Díaz
Ferrán, a quien le corresponda
afrontar esos peligros, «para lo
que tendrá que tener las ideas
claras y el apoyo incondicional
de todos vosotros, el mismo
que me habéis dado a mí».

Cuevas dijo que él se encar-
gará de recordar la historia y
las «recetas que nos hicieron
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El presidente de Fedeto, Ángel Nicolás, le hizo entrega a Cuevas de una placa de cerámica

,
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Cuevas aseguró que
hay que ser prudentes
al analizar si la
estructura territorial
española ha sido la más
adecuada para una
nación que quiere
prosperar en la
modernidad y el
bienestar

r,
""".- .- ..

grandes», como la unidad, la ca-
pacidad de diálogo, la tenaci-
dad y la firme resolución para
aceptar los retos que se presen-
tan.

Por último, quiso dar las gra-
cias a los empresarios por el
trabajo realizado en estos trein-
ta años y les animó a continuar
otros treinta años más para
que España «siga siendo prós-
pera, unida y libre».

Todos los responsables pro-
vinciales empresariales resal-
taron en este acto la capacidad
de trabajo, negociación y diálo-
go de José María Cuevas al
frente de la Confederación Es-
pañola de Organizaciones Em-
presariales.

El presidente de Cecam y Ce-
pyme, Jesús Bárcenas, destaca-
ba de José María Cuevas la de-
fensa que ha realizado siempre
de los empresarios y su dedica-
ción «incansable» para resal-
tar la figura del empresario.
Le agradeció el apoyo a la Con-
federación regional y a las pro-
vinciales y su colaboración en
todos los congresos y actos de-
sarrollados en Castilla-La
Mancha por los empresarios.

Destacó de Cuevas su trato
dialogante y su independencia
a la hora de alcanzar acuerdos
que fueran beneficiosos para
España y su mercado.

Agustín de Grandes, de Guadalajara, le impuso la insignia de oro

Medallas, placas, insignias...
En el acto de agradecimiento a la labor desarrollada en CEOE
por José María Cuevas, las organizaciones empresariales de las
cinco provincias quisieron obsequiarle con un reconocimiento.
El presidente de la Confederación Regional de Empresarios,
Jesús Bárcenas, entregó a Cuevas la medalla de honor, la segun-
da que concede la organización ~la primera fue entregada a Su
Alteza Real el Principe de Asturias el pasado mes de septiem-
bre .
El presidente de la Federación de Empresarios de Albacete,
FEDA, Artemio Pérez, le hizo entrega de una placa conmemorati-
va, y recordó que José María Cuevas ha sido para los empresa-
rios de esa provincia «un modelo y un maestro».
El máximo responsable empresarial de Ciudad Real, Arturo
Mesa, le obsequió con la insignia de oro de CEOE-Cepyme, y
destacó la figura de Cuevas, «una persona muy querida y respeta-
da».
Desde Cuenca, el presidente de los empresarios, Abraham
Sarrión, le hizo entrega del Primer Premio a la Excelencia
Empresarial y le agradeció «habernos dado identidad a los

•empresanos conquenses».
El presidente de la patronal de Guadalajara, Agustín de Gran-
des, le impuso la insignia de oro de la organización, y aseguró
que «era un honor para a quien tanto debemos los empresarios».
Por último, Ángel Nicolás, presidente de la Federación Empresa-
rial Toledana, le obsequió con un recuerdo de cerámica y asegu-
ró que gracias a tí, los empresarios estamos en el lugar que nos
corresponde».

"-"",i!!, .. -
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Feria de Londres
Misión comercial del
22 al 24 de mayo
La Confederación de Empresa-
rios de Castilla-La Mancha
(Cecam) está preparando la
que será su tercera misión
comercial del año, que tiene
como destino la feria The
London Internacional Wine&
Spirits Fair, que se celebra del
22 a124 de mayo en la capital
británica. A esta muestra, que
constituye una de las principa-
les del sector del vino a nivel
mundial, está previsto que
acuda una veintena de bode-
gas y empresas del sector del
vino de Castilla-La Mancha.
En esta edición se espera
contar con más de 1.300
expositores procedentes de los
principales países producto-
res de vino y bebidas alcohóli-
cas, lo que supone una oportu-
nidad para las empresas del
sector de la región, ya que
además tienen la posibilidad
de contactar con distribuido-
res a nivel internacional.

-

-
- --

, -

Emiratos Árabes
Misión multisectorial
a Dubai y Riyadh

La Cámara de Comercio de
Ciudad Real, en colaboración
con las oficinas comerciales
de la Embajada de España en-Emiratos Arabes y Arabia
Saudita, ha realizado reciente-
mente una misión comercial
multisectorial en las ciudades
de Dubai y Riyadh, donde se
han celebrado numerosas
reuniones de trabajo con
importantes distribuidores
interesados en los productos
españoles que cada vez son
más solicitados en esos
mercados. Precisamente, el
órgano cameral es de las más
activas de España en esta zona
y participa directamente en
las ferias comerciales de
aquella región, por lo que «los
resultados han sido muy
buenos». La expedición ha
estado encabezada por Alber-
to Rodríguez, coordinador del
departamento de Comercio
Exterior de la Cámara, y ha
estado integrada por diez
empresas de sectores como
fertilizantes para suelos,
puertas, sistemas de segur i-
dad, gres para suelos, quesos,
ladrillos rústicos, complemen-
tos de vestir, pistas multijue-
gas, instalaciones deportivas
y sillas de oficina.

-.-

-._,-:-
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JCCMBarreda junto al presidente de Aprecu, Juan Andrés Barbero; el del consorcio del Museo, Amós Núñez; y el alcalde Manuel Pérez Casteli
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ABe unos 84millones de euros y da
trabajo a más de 2.000personas
en la provincia. Afirmó que el
museo de Albacete «no es un
mausoleo», sino «la feria de la
inteligencia, y sirve para po-
ner de manifiesto el pasado y
relacionarlo con el presente».

«El museo nos ayuda a saber
más de nosotros mismos y a
comprendernos mejor», aña-
dió Barreda, quien destacó la
necesidad de ampliar el Museo
de la Cuchilleria de Albacete
por «el éxito del museo inicial,
cuyas instalaciones se queda-
ron pequeñas por la generosi-
dad de las personas que dona-
ron las piezas para su exposi-
ción en la Casa del Hortelano,
un lugar emblemático de la ciu-
dad».

Dijo que sectores como el cu-
chillero, por su dinamismo y
compromiso, son los que con-
tribuyen a su confianza en Cas-
tilla-La Mancha y en su futuro.

Por suparte, Amós Núñez re-
saltó que el Museo cuenta con
un fondo de 3.078 piezas, ade-
más de documentos ymaquina-
ria antigua, y precisó que de to-
das las piezas sólo 167se han ad-
quirido por compra, mientras
que el resto han sido donacio-
nes de entidades como Caja
Castilla-La Mancha y de 171al-
baceteños.

Amós Núñez dijo que la am-
pliación del Museo es «absolu-
tamente necesaria» ya que sólo

Más de 3.000 piezasL Gobierno regional, a
través de la empresa pú-
blica Don Quijote 2005,

destinará un millón de euros a
la ampliación del Museo de la
Cuchilleria de Albacete, un sec-
tor que cuenta con 80 empre-
sas, 2.000trabajadores y que fa-
brica el 90% de la producción
nacional.

El presidente de Castilla-La
Mancha, José María Barreda,
y el presidente del Consorcio
del Museo Municipal de la Cu-
chillería, Amós Núñez, acom-
pañados por el alcalde de Alba-
cete, Manuel Pérez Castell.sus-
cribieron la semana pasada el
protocolo que contempla la in-
versión de un millón de euros,
más IVA, para la ampliación de
este museo. Sólo hay otros dos
museos dedicados a la cuchille-
ría en Europa, situados en
Thiers (Francia) y en Solingen
(Alemania).

Barreda destacó la impor-
tancia del sector de la cuchille-
ría, que factura anualmente

--,

Elpresidente del Consorciodel
MuseoMunicipalde laCuchillería
de Albacete,AmosNúñez,desveló
que las nuevas instalaciones,que
sumarán 1.000 metros cuadrados
al espacio del que se dispone en la
actualidad y estarán concluidas en
el plazo aproximadode un año,
permitiránque se exhiba la
totalidad de las 3.078 piezas
catalogadas por el Museo,de las
que en laactualidad sólo se
expone un millarpor falta de
espacio.

pueden exhibirse en estos mo-
mentos mil piezas por falta de
espacio y «quedan más de dos
mil esperando para ser expues-
tas».

Núñez destacó también la la-
bor divulgativa de este museo
y señaló que se han donado pie-. ..zas para una exposición que se
inauguró el 6 de abril en
Thiers y que llegará a Solingen
e15demayo.

El alcalde de Albacete recor-
dó con satisfacción que él mis-
mo inauguró el Museo de la Cu-
chillería que ahora se amplía y
afirmó que «es un honor y una
bendición ser vecino de este
pueblo capaz de elaborar leyen-
das urbanas».

Elsector cuchillero factura al año unos 84
millones de euros y da trabajo en la
provincia a más de 2.000 personas. El
90% de la producción nacional procede
de las SOfábricas albaceteñas

EMPRESAS

Lainversión
empresarial en
Tomelloso ha
sido de 20
millones de euros
ABe
CIUDAD REAL. El consejero
de Industria y Tecnología, Jo-
sé Manuel Díaz-Salazar, expli-
có que la inversión empresa-
rial que ha recibido Tomelloso
a lo largo de esta legislatura se
eleva a 20 millones de euros,
que han recibido incentivos
empresariales por parte del Go-
bierno regional por valor de
cerca de 4 millones de euros.

De esta manera, dijo el con-
sejero, se manifiesta el interés
del Gobierno regional porque
crezca la economía «para lo
que tienen que crecer localida-
des punteras como Tomello-
so».

Díaz-Salazar, que visitó las
empresas «Montajes Industria-
les Prarnar» y «Montajes Eléc-
tricos Rodrigo», indicó el inte-
rés del Gobierno por seguir
manteniendo con los industria-
les de Tomelloso «toda la coope-
ración que históricamente he-
mos mantenido».

De esta localidad destacó la
capacidad de sus emprendedo-
res para diversificar la econo-
mía local, manteniendo y po-
tenciando la potente industria
agroalimentaria, pero tam-
bién para crecer en torno a sec-
tores como el metal.

La diversificación económi-
ca junto a la capacidad empren-
dedora de sus ciudadanos, la
conquista de otros mercados,
la innovación y la cooperación
con la Administración regio-
nal para llevar adelante pro-
yectos empresariales, apuntó
el consejero, son los pilares so-
bre los que se debe seguir apun-
talando el crecimiento de To-
melloso.

«Todavía podemos crecer
más y este crecimiento lo que-
remos hacer de forma muy arti-
culada entre el Gobierno de
Castilla-La Mancha y los em-
presarios de Tomelloso para
que ningún tomellosero o tome-
llosera, teniendo una buena
idea, deje de ponerla en mar-
cha por falta de ayudas o coope-
ración», apuntó al respecto .

Remarcó el importante cre-
cimiento que viene experimen-
tando la economía de Castilla-
La Mancha en el último quin-

•quemo.
De las dos empresas visita-

das, el consejero destacó su ca-
pacidad competitiva en base a
parámetros de la economía del
siglo XXIcomo la innovación y
la internacionalización.
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La segunda fase
del plan de
Ordenación
contempla 25
iniciativas
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ABe
TOLEDO. El director general
de Turismo y Artesania, Ra-
fael Cabanillas, y la subdirecto-
ra general de Pyrnes del Minis-
terio de Industria, Turismo y
Comercio, Fátima Mínguez,
mantuvieron el lunes una re-
unión en Toledo para hablar di-
versos proyectos relacionados
con la artesanía de Castilla-La
Mancha y de España.

En la reunión también estu-
vieron Roberto Perea, presi-
dente de la Federación de Aso-
ciaciones Artesanas de Casti-
lla-La Mancha (Frac aman) y el
gerente de la Fundación, Salva-
dor Ortí. En la reunión se trató
la situación de la Fundación
Mezquita de Tornerías, de la
que es patrono el Ministerio de
Industria, y los proyectos que
viene desarrollando.

Rafael Cabanillas explicó
que en España sólo hay dos fun-
daciones relacionadas con el
sector artesano, Mezquita de
Tornerías y la Fundación para
la Innovación de la Artesanía,
que depende del Ministerio y
destacó la importancia de la co-
ordinación entre ambas para
evitar solapamientos.

En cuanto al proyecto «Ofi-
cios por encargo», que se desa-
rrolla desde la Fundación Tor-
nerías, Cabanillas dijo que se
trata de una gran plataforma
de datos en Internet en la que
se pueden encontrar tanto el re-
gistro de miles de artesanos co-
mo «miles ymiles de productos
artesanos». En esta iniciativa,
liderada por la fundación caste-
llano-manchega, se trabajajun-
to a otras comunidades como
Andalucía, Baleares, Galicia y
Extremadura.

Rafael Cabanillas explicó
que, tras concluir la primera fa-
se de diagnóstico, la Dirección
General de Turismo y Artes-
anía está ultimando la segun-
da, en la que se especifican las
actuaciones del Plan de Orde-
nación y Promoción de la Arte-

~ ~ ,.. ~sama, que segun avanzo seran
en torno a veinticinco. Con es-
te plan, se pretende que el sec-
tor pueda situarse con firmeza
ante la competencia desleal
que llega de otros países.

En la primera fase se ha que-
rido hacer una radiografia de
aspectos como el número de ta-
lleres y personas que se dedi-
can a la artesanía, cómo comer-
cializan, cómo diseñan o cómo
se forman.

- .
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ElPalacio Ducal
de Cogolludo pasa
a ser propiedad de
la Comunidad
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Cabanillas y el alcalde de Cifuentes, con los responsables de la Oficina de Turismo !CCM
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BELÉN CHAMÓN •no, aunque su presencia se re-
fuerza durante los «puentes» y
los meses de verano, meses en
los que se ha previsto que la Ofi-
cina de Turismo esté abierta a
diario.
El alcalde de Cifuentes, Ja-

vier Marigíl, destacó el incre-
mento en el número de vísítan-
tes que ha experimentado el
municipio desde el año 2002.Se-
gún Marigil, se ha pasado de
una cifra de 1.900visitantes el
citado año hasta los 9.500 que
acudieron a la Oficina de Turis-
mo a lo largo de 2005.Además,
indicó que este año esperan ba-
tir esa cifra y alcanzar los
12.000visitantes, ya que duran-
te los cuatro primeros meses
de 2007ya han sido 3.000las per-
sonas que se han acercado has-
ta la Oficina de Turismo.
El edil cifontino apuntó al tu-

rismo «no sólo como una activi-

dad ociosa sino como un medio
para potenciar la economía», y
ha querido poner de relieve el
importante impulso que ha su-
puesto para la zona la apertu-
ra, en agosto de 2005, del Real
Balneario Carlos III en la veci-
na localidad de Trillo, que ha
atraído numerosos visitantes
hasta Cifuentes.
Marigil se refirió a la necesi-

dad de conseguir que el visitan-
te «no sólo venga a conocer
nuestro patrimonio e historia
sino también nuestra naturale-

• •za» y conseguir un mayor nu-
mero de pernoctaciones.
Apuntó la idea de potenciar

distintas rutas literarias en la
comarca y potenciar activida-
des como el deporte, la caza y la
pesca, todo ello con el objetivo
de «mejorar en calidad y servi-
cios creando establecimientos
con la máxima calidad».

.;- A localidad de Cifuen-
tes, ubicada en la comar-

..~.. .:ca de la Alcarria, cuenta
con una nueva Oficina de Tu-
rismo localizada en el Conven-
to de Santo Domingo, un espa-
cio municipal que ahora está
integrado en la red regional de
Oficinas de Turismo.
El presupuesto de este lugar

es de 18.999euros, a los que se
unirán 12.000euros más aporta-
dos por la Junta y el Ayunta-
miento cifontino para dotar al
edificio de calefacción y de una
pequeña sala multimedia don-
de mostrar a los visitantes la
historia y las imágenes de los
principales atractivos de la lo-
calidad y la comarca.
La nueva instalación está

atendida por una persona de
viernes a domingo en invier-

-- ------- - - - --- --- - ----- -_ .._-- -------

La Asociación de Enoturismo
presenta sumarca «Divinum Vitae»
ABe
TOLEDO. La Asociación de
Enoturismo de Castilla-La
Mancha -fundada hace un
año por 30bodegas-, presentó
el lunes en la localidad ciuda-
drealeña de Almagro la oferta
enoturística de la región ante
más de 400 personas, entre
ellas 220 importadores de vino
de todo el mundo.

Divinum Vitae, la marca ba-
jo la que se comercializan los
distintos productos, fue la pro-
tagonista de esta fiesta en la
que los invitados pudieron rea-
lizarun viaje virtual por Casti-
lla-La Mancha en torno a su
gastronomía, cultura y patrio
monio, y a la diversidad de la ca-
lidad de los vinos de la región.

Para el presidente de la Aso-

ciación de Enoturismo de Cas-
tilla-La Mancha, Miguel Ángel
Castiblanque, «con esta fiesta
queremos mostrar el gran po-
tencial de nuestra región en el
sector del enoturismo y tam-
bién los excelentes vinos que
estamos elaborando este gru-
po de bodegas que estamos lide-
rando el cambio y la moderni-
zación del sector en la zona».

•.' i
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ABe
GUADALAJARA. El Palacio
Ducal de Cogolludo (Guadala-
jara) pasará a ser propiedad de
la Comunidad Autónoma de
Castilla-La Mancha, gracias a
un convenio de cesión del Mi-
nisterio de Cultura, propieta-
rio del mismo hasta la fecha.

Se mantendrán las excava-
ciones que ya se han iniciado,
que cuentan con una partida
económica procedente de los
Presupuestos Generales del Es-
tado y se va a llevar a cabo la re-
creación del Palacio de los Du-
ques que se describe en la se-
gunda parte de «ElQuijote», se-
gún anunció el presidente de
Castilla-La Mancha, José Ma-
ría Barreda, durante una visi-
ta ala zona.

Este edificio servirá de
atracción turística hacia la co-
marca contribuyendo al desa-
rrollo de la zona y de un pueblo
que tiene en el turismo de inte-
rior una de sus industrias más
importantes.

-~

Centro de interpretación
El Palacio Ducal será un Mu-
seo y un Centro de Interpreta-
ción de episodios de «El Quijo-
te», indicó el presidente autonó-
mico, a la vez que apuntó que es
la mejor contribución que pue-
de hacer la Administración pú-
blica al desarrollo turístico de
la zona.

Barreda manifestó que la
iniciativa privada no suele ha-
cer museos mientras que sí es
factible que promueva otras
iniciativas paralelas a este pro-
yecto público.

Además, dijo que el Gobier-
no regional está dispuesto a
respaldar las propuestas de ca-
rácter privado que surjan al ca-
lor de lo que Barreda denomi-
nó «gran centro internacional
de interpretación de una bue-
na parte de El Quijote».

Esta actuación se enmarca
en el conjunto de actividades
que el Gobierno de Castilla-La
Mancha está llevando a cabo
con motivo del IV Centenario
de «ElQuijote» de la mano de la
Empresa Pública Don Quijote
de la Mancha S.A. que será
quien financie la recreación
del Palacio Ducal.

En este Palacio, que se des-
cribe en la segunda parte de la
obra de Miguel de Cervantes,
es donde tienen lugar algunos
de los episodios más significa-
tivos del ilustre libro como el
de Clavileño o la Ínsula Barata-
ria, entre otros.

- - '---~
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J. Y. das y motivaciones de los visi-
tantes, la calidad de los estable-
cimientos y la comercializa-
ción de los distintos servicios.

La colaboración entre la
UCLM y el Impefe se remonta a
2006 con la puesta en marcha
de los premios de innovación
empresarial y que, según el vi-
cerrector de Ciudad Real, se ha
ido incrementando en materia
de investigación hasta culmi-
nar en este acuerdo que «abre
la puerta hacia el futuro de la
sociedad ciudadrealeña».

Estudiarán la situación labo-
ral de colectivos con especiales
dificultades como la mujer y
los discapacitados, así como
las diferentes áreas de las em-
presas locales, como la laboral,
fiscal, sistemas de informa-
ción contable, financiación, re-
cursos humanos, comercializa-
ción y marketing.

Javier Morales se mostró
muy satisfecho con la firma
del acuerdo que no hace sino
«reforzar la voluntad del Ayun-
tamiento de colaborar con la
Universidad, motor empresa-
rial más importante de la re-
gión», apuntó. «Queremos que
los expertos universitarios se
sumen al equipo del Impefe en
pro de Ciudad Real y que estos
20.000 euros iniciales puedan
incrementarse», concluyó.

A Universidad de Casti-
,lla-La Mancha y el Insti-

_". 'tuto Municipal de Pro-
moción Empresarial, Forma-
ción y Empleo (Impefe) firma-
ron recientemente un acuerdo
de colaboración para la realiza-
ción de estudios en los ámbitos
económico y empresarial de
Ciudad Real, con el fin de que
reviertan en el desarrollo in-
dustrial de la capital. En con-
creto, el objetivo es ejecutar
proyectos que analicen el mer-
cado de trabajo y el tejido indus-
trial para mejorar la capacita-
ción de las empresas y sus posi-
bilidades de negocio.

El acuerdo -dotado con
20.000euros- fue suscrito por
el vicerrector del Campus de
Ciudad Real y Cooperación
Cultural, Francisco Alia y el
presidente del Impefe, Francis-
co Javier Morales, y en el mis-
mo se recoge que la Facultad
de Derecho y Ciencias Sociales
diseñe investigaciones de ca-
rácter científico y formativo,
que después tengan vincula-
ción con proyectos económicos
y empresariales en la ciudad.

En el acuerdo también se con-
templa el análisis de la oferta y
la demanda turística local te-
niendo en cuenta las deman-
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Proyectan uno e os
centros e negocio, .
mas Innova ores
e la re Ión

El Centro Financiero de Alcázar de San Juan será
.- -- _. .- ---

reflejo, según sus ideólogos, del potencial
._- .._.- ----

empresarial de la ciudad
--- -----

J. Y.

- -LCAZAR sera se-
de de uno de los
centros de nego-
cio y asesoría de- .

.se empresas mas Im-
portantes e innovadores de
Castilla-La Mancha. Diego Co-
ba, presidente de Corporación
Jurídica de Empresa, la enti-
dad que ha proyectado este cen-
tro, hizo un recorrido virtual
hace unos días de lo que será el
Centro Financiero en una pre-
sentación a la que asistieron el
alcalde de la ciudad, José Fer-
nando Sánchez Bódalo, y el con-
sejero de Urbanismo y Vivien-
da, Alejandro Gil.

El Centro Financiero de Al-
cázar de San Juan será reflejo,
según sus ideólogos, del poten-
cial empresarial de la ciudad y
cubrirá las demandas de aseso-
ría de corte financiero, corpo-
rativo, o jurídico que deman-
den las distintas empresas ins-
taladas en la localidad, así co-
mo ofrecerá distintos servi-
cios de tipo logístico. El objeti-
vo, según sus directivos, es con-
vertir a Alcázar una ciudad de
servicios en el centro geográfi-
co de La Mancha y de España.

En la presentación, los pro-
motores del centro avanzaron
que será un amplio y exclusivo
complejo dividido en dos par-
tes que se corresponden con
sendas funcionalidades. La pri-
mera albergará la actual Cor-
poración Jurídica y de Empre-
sa, y la segunda ofertará un
completo servicio de oficinas a
empresas y profesionales, ade-
más de locales comerciales y
plazas de aparcamiento.

El futuro Centro de Financie-
ro está concebido como un edi-
ficio funcional en el que se des-
tinan 7.000metros cuadrados a
oficinas y otros 4.000 a garaje,

.._.,

que albergarán nuevas sucur-
sales bancarias, empresas de
telecomunicaciones, y comer-
cios. En cuanto a personal, los
directivos del centro estiman
que un plazo razonable la plan-
tilla -actualmente compues-
ta por 80profesionales-- alcan-
zará los 150.

Más negocios
Los organizadores del centro
también consideran que su
puesta en marcha ampliará las
posibilidades de negocio de to-
do tipo de empresarios con ofi-
cinas de entre 28 y 600 metros
cuadrados, además de ofrecer
servicios de secretaría, salas
de juntas y conferencias, reco-
gida de correo y paquetería, sis-
temas de videoconferencia, y
las principales innovaciones
en sistemas de comunicación,
con acceso 24horas.

«Se trata de un edificio pun-
tero en tecnología, pero conju-
gando al mismo tiempo, las úl-
timas técnicas en sostenibili-
dad, y plenamente integrado
en el entorno», aseguró Coba,
quien añadió que «contamos
con una red separativa de
aguas que en su día permitirá
reutilizar el agua de lluvia».

El consejero de Vivienda y
Urbanismo aseguró que es una
actuación modélica y acertada
en una localidad que cuenta
con un empresariado dinámi-
co, una posición estratégica y
una ostensible mejora de las co-
municaciones, debido ala pues-
ta en marcha de la Autovía de
los Viñedos, o las inminentes lí-
neas de Alta Velocidad. Desta-
có las características que ha-
cen de Alcázar un enclave privi-
legiado, como sus comunicacio-
nes por autovía o por ferroca-
rril, así como la puesta a dispo-
sición de suelo público a pre-
cios no especulativos .

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #487, 10/5/2007.
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El consejero de Medio Ambiente firmó el acuerdo con el alcalde de Cuenca
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Eldesarrollo de este proyecto, que cuenta con un presupuesto de 160.000

euros financiados con cargo a las partidas de fondos de mejora de montes,

permitirá obtener la certificación forestal en los dos sistemas utilizados

MIREN DELGADO forma, el Consistorio conquen-
se se convierte en la primera
entidad de la región en traba-
jar en la implantación de estos
sistemas de calidad. Según sus
palabras, «se trata de darle un
plus de calidad a la madera pro-
veniente de los montes del
Ayuntamiento, lo que va a per-
mitir incrementar el valor aña-
dido de la producción forestal
de la fábrica de maderas muni-
cipal».

Asimismo, ha destacado que
el Ayuntamiento de la capital
se adelanta a lo que establece
la futura Ley de Montes, cuyo
anteproyecto será remitido al
Consejo de Gobierno antes de
que finalice la presente legisla-
tura. El desarrollo de este pro-
yecto, que cuenta con unpresu-
puesto de 160.000euros finan-
ciados con cargo a las partidas
de fondos de mejora de montes,
permitirá obtener la certifica-
ción forestal en los dos siste-
mas con mayor implantación
en el mercado mundial de la
madera.

Martínez Cenzano también
ha explicado que se incorpora-
rán los datos del inventario fo-
restal en un sistema de infor-

mación Geográfica (SIG) en el
que, corno novedad, se utiliza-
rán imágenes por satélite. «Po-
dremos realizar --dijo- esti-
maciones sobre los volúmenes
maderables y detectar las va-
riables fitosanitarias de la ma-
sa forestal, corno plagas, nivel
de humedad o erosión».

Además, ha afirmado que es-
ta iniciativa que se va a implan-
tar se basa en experiencias pre-
vias realizadas en los montes
segovianos de Valsaín y de la
propia capital conquense, que
pusieron de manifiesto la con-
veniencia de utilizar sistemas
de información en la gestión fo-
restal y que es una práctica ha-
bitual en países con grandes su-
perficies destinadas a la explo-
tación forestal, corno Estados
Unidos, Finlandia o Alema-
nia, para apoyar una gestión
más eficiente y sostenible de
los recursos.

Cabe recordar que el Ayunta-
miento conquense es propieta-
rio de 53.000 hectáreas distri-
buidas en 23 montes de utili-
dad pública, lo que sitúa a
Cuenca corno el mayor munici-
pio de masa forestal después de
Ginebra.

L consejero de Me-
dio Ambiente y De-
sarrollo Rural, Jo-
sé Luis Martínez
Guijarro, ha suscri-

to un convenio de colaboración
con el alcalde de Cuenca, José
Manuel Martínez Cenzano, pa-
ra la implantación de un siste-
ma de información y certifica-
ción para la gestión de los mon-
tes públicos y de la cadena de
producción de la empresa mu-
nicipal Ayuntamiento de Cuen-
ca Maderas, S.A. Este proyecto
cuenta con un presupuesto de
160.000euros, financiados con
cargo a las partidas de fondos
de mejora de montes.

Martínez Guijarro ha señala-
do que su departamento im-
plantará el consumo de made-
ra certificada tanto en la Admi-
nistración corno en las empre-
sas que trabajen para ella, con
el fin de «conocer en todo mo-
mento cuál es el origen de esta
madera y que éste se correspon-
de con el de una gestión sosteni-
ble de los montes».

Por su parte, Martínez Cen-
zano ha indicado que de esta
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CEOE Cuenca
Jornada sobre Nueva
Empresa
La Confederación de Empresa-
rios de Cuenca, en colabora-
ción con Cecam, celebrará hoy
jueves una jornada informati-
va en la localidad de Tarancón
con el título «Sociedad Limita-
da Nueva Empresa». Esta
jornada, que comenzará a las
10.00en la sede de CEOE
Tarancón, es fruto de un
convenio que Cecam ha
firmado con la Junta sobre
innovación para este año 2007.
Corno consecuencia de diver-
sas Recomendaciones Euro-
peas sobre la mejora y simplifi-
cación de las condiciones y
trámites para la creación de
empresas, se publicó el1 de
abril de 2003en el BOE la Ley
712003 de Sociedad Limitada
Nueva Empresa entrando en
vigor el1 de junio de 2003.

Cámara Toledo
Caldera entrega el
certificado de EFR --

- -~
El presidente de la Cámara de
Comercio e Industria de
Toledo, Fernando Jerez,
recogió ayer de manos del
ministro de Trabajo y Asuntos
Sociales, Jesús Caldera, el
certificado de Empresa
Familiarmente Responsable
(EFR) que la Fundación
+familia ha concedido a la
Corporación toledana. Este
distintivo se entrega a entida-
des o empresas que demues-
tran preocupación o inquietud
hacia la conciliación, corno
herramienta para la competiti-
vidad y corno vía para la
motivación de sus trabajado-
res.

En la Cámara de Comercio
existe un alto compromiso de
la dirección y el programa de
conciliación contempla una
amplia gama de medidas.
Entre ellas, algunas favorecen
la maternidad, otras facilitan
la flexibilidad en los horarios
y también se han adoptado
medidas que fomentan la
comunicación interna.

Formempleo
27 desempleados
consiguen un trabajo
El desarrollo del Programa
Experimental Formempleo
-concedido por el Sepecam-
ha posibilitado que 27 desem-
pleadas hayan encontrado
trabajo, según el Ayuntamien-
to de Ciudad Real. Del total de
nuevos empleados, 16tienen
un contrato de más de seis
meses, si bien se espera que se
amplíe esta duración en las
próximas semanas. Actual-
mente el programa ha contac-
tado con distintas empresas
de la provincia, que han

realizado distintas contrata-
ciones beneficiándose de las
ayudas de las que son portado-
res los usuarios del programa,
además de contar con perso-
nal cualificado y formado a la
carta en su plantilla. El
capital humano que confor-
man los 60beneficiarios del
programa es muy variado
contando con una amplia
gama de perfiles ajustables a
distintos puestos de trabajo, y
que además han superado un
proceso de selección para
formar parte del proyecto. Por
ello, está previsto que cuando
concluya el programa el 35%
de los beneficiarios haya
encontrado trabajo. (J. Y.)

'--

Formación-UGT
El plan llegará a 21
pueblos y 810 alumnos
El secretario regional de
formación de UGT,Benjamín
Pulido Navas, ha presentado
la oferta formativa para 2007
del programa de Formación e
Inserción Profesional (FIP)
del sindicato para trabajado-
res en busca de empleo, que se
desarrolla en 21localidades
de la región con un total de 810
alumnos. Pulido explicó que
se impartirán 18.721horas,
repartidas en 54acciones
formativas, con lo que «UGT
se convierte en la entidad
colaboradora del Sepecam que
más horas imparte».

Tarjetas de Crédito
El número aumenta en
la región un 5,9%
E157,9% de la población en
Castilla-La Mancha declara
disponer de al menos una
tarjeta de crédito o débito,
según un estudio elaborado
por MasterCard. Atendiendo a
la evolución en el uso de
tarjetas en los últimos ocho
años, la penetración ha
crecido un 5,9puntos porcen-
tuales, pasando del 52% de la
población al 57,9% actual.
Cerca de 6de cada 10personas
entrevistadas en Castilla-La
Mancha dispone de una
tarjeta de débito y 3 de cada
100de una de crédito.

- ---••
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ABe La consejera ha añadido que
el Gobierno de España está de-
mostrando su compromiso con
Castilla-La Mancha recuperan-
do el tiempo perdido con nues-
tra región, mediante el impul-
so a infraestructuras estratégi-
cas para nuestro futuro y que
ahora se realizan «con priori-
dad absoluta». A este respecto,
ha destacado la magnífica coor-
dinación y colaboración con el
Ministerio de Medio Ambiente
para llevar a cabo las distintas
infraestructuras hidráulicas
contempladas en el acuerdo al-
canzado por el presidente Ba-
rreda y la ministra Narbona el
14de marzo de 2005.
Precisamente, el presidente

de la Confederación Hidrográ-
fica del Tajo, José María Ma-
cías, ha resaltado dicho acuer-
do como la clave que ha propi-
ciado que Castilla-La Mancha
vaya a contar con unos siste-

"i" Aconsejera de Obras PÚ-
W .blicas, María Encina Ál-

JIL... -varez, y el presidente de
la Confederación Hidrográfica
del Tajo, José María Macias,
han suscrito en Tarancón el
protocolo de colaboración para
la mejora del abastecimiento a
la Mancomunidad del Girasol,
que va a beneficiar a trece mu-
nicipios, tras la ampliación de
ésta a las poblaciones de Bara-
jas de Melo, Leganiel y Pozo-
rrubio de Santiago, a través de
la obra de emergencia ejecuta-
da por el Ministerio de Medio
Ambiente a instancias del Go-
bierno regional.
Álvarez ha apuntado que «es

un gran día, ya que en menos
de un año tras la ampliación de
la Mancomunidad, celebra-
mos que Tarancón y su entor-
no van a contar con agua en
cantidad y calidad para su cre-
cimiento».
La titular de Obras Públicas

ha resaltado que este protoco-
lo, que supondrá una inversión
de 21 millones de euros, «no
son palabras vacias, como
años atrás, sino que tiene la cre-
dibilidad de la próxima licita-
ción de las obras».

..

Elprotocolo supondrá
una inversión de 21
millones de euros en
trece municipios de la
provincia de Cuenca

--
~",--~"

mas de abastecimiento acor-
des con su desarrollo, para que
la falta de agua no sea un factor
limitante del mismo.

Elemento básico
En relación con la mejora del
abastecimiento a la Mancomu-
nidad del Girasol, Macias ha in-
cidido en que «cumplimos con
una promesa realizada hace
muy poco tíempo. y que garan-
tiza a Tarancón y su comarca
un abastecimiento de calidad
que constituye un elemento bá-
sico para el bienestar de los ciu-
dadanos.
Por su parte, el presidente de

la Mancomunidad del Girasol
y alcalde de Tarancón, Raúl
Amores, ha mostrado su satis-
facción por el acuerdo, califi-
cándolo de una importancia vi-
tal para el futuro de estos muní-

• •
C1plOS.
La actuación que se va a desa-

rrollar comprende la construc-
ción de un anillo perimetral de
distribución de agua en torno
a Tarancón que optimizará la
presión del agua suministra-
da, la ejecución de una planta
de ósmosis inversa que mejora-
rá notablemente la calidad del
agua y la mejora de la potabili-
zadora de Noblejas.
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Las nuevas instalaciones de la cooperativa han supuesto una inversión de 2 millones de euros ABe

.-,
~

APICULTURA

Convocadas las
ayudas para
mejorarlas

I condiciones de
producción
EFE
TOLEDO. La Dirección Gene-
ral de Producción Agropecua-
ria ha hecho pública la resolu-
ción porla que se realiza la con-
vocatoria para el año 2007 de
las ayudas destinadas a mejo-
rar las condiciones de produc-
ción y comercialización de la
miel en Castilla-La Mancha.

Las medidas para las que se
podrán solicitar ayuda será
asistencia técnica a los apícul-
tores, actuaciones de lucha con-
tra varrosis, ayudas para la ra-
cionalización de la trashuman-
cia y apoyo para la repoblación
de la cabaña apícola.

Las solicitudes de ayudas
podrán presentarse hasta el
próximo día 20de mayo. El pro-
cedimiento de la concesión de
las ayudas se efectuará con
arreglo a los criterios estableci-
dos en el artículo 5 de la Orden
de 8 de mayo de 2005.

Para la tramitación de las
solicitudes de ayuda se aplica-
rá el procedimiento estableci-
do en dicha Orden y serán las
Delegaciones Provinciales de
la Consejería quienes remiti-
rán a los servicios centrales
aquellas solicitudes que re-
únan los requisitos estableci-
dos, junto con los informes de
valoración, antes de14 de junio
de 2007.

- --- ----- --_._----------

La Cooperativa San
Francisco de Asís inaugura
susnuevas instalaciones
ABe
TOLEDO. La cooperativa San
Francisco de Asís cuenta con
unas nuevas y modernas insta-
laciones en la localidad toleda-
na de Talavera la Nueva.

El renovado Centro Regula-
dor de Transportes, ocupa una
superficie de 12.000metros cua-
drados, y cuenta con un nuevo
surtidor de gasoil que se une al
ya existente, dos almacenes de
1.800metros cuadrados y una
oficina de 400 metros cuadra-
dos para dar servicio a los coo-
perativistas. La inversión, que
ronda los 2 millones de euros,
ha dotado a la Cooperativa San
Francisco de Asís de una fábri-
ca de pienso capaz de producir
20.000 kilogramos por hora y

una capacidad de almacenaje
de 1.500toneladas, así como de
un centro de recogida de leche
con capacidad para almacenar
80.000litros de leche.

La Cooperativa San Francis-
co de Asís cuenta con 280miem-
bros, de los cuales 200partici-
pan activamente en el día a día
de la sociedad, dedicada a la co-
mercialización de leche de va-
cuno y a la fabricación de pien-
sos. Con un volumen de nego-
cio cifrado en torno a los 18mi-
llones de euros, la cooperativa
ofrece también a sus miembros
un servicio de venta de medica-
mentos, abonos, semillas, pien-
sos y demás elementos necesa-
rios para la actividad ganade-
ra .
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El presidente de Campo de Montiel y el vicepresidente regional con otros responsables de la nueva D.O.durante la presentación
~
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La Denominación de Origen Aceite Campo de Montiel se presentaba la semana pasada en sociedad,

- - -_.- --------- - - ---- --- ,----,--- -- --'----" - - -- -- ------~-

iniciando su andadura en el competitivo mercado del aceite, ahora con el sello de calidad, que avala los
..._- - - - -- - ---- -------- -- --- - --~-------- - -- -- -"'---

aceites producidos en el sureste de Ciudad Realcon la variedades picual, arbequina y cornicabra

ABe ya que uno de nuestros aceites
calificado con D.O. ha conse-
guido el primer premio, un bau-
tizo inmejorable para este pis-
toletazo de salida».

A esta presentación acudió
el vicepresidente del Gobierno
regional, Fernando Lamata,
quien mostró su satisfacción y
dio la enhorabuena a los artífi-
ces de esta iniciativa, «que cola-
boranjunto a otros tantos sec-
tores para hacer de Castilla-La
Mancha una gran empresa ren-
table».

El presidente de Ucaman,
Alejandro Cañas, destacó el
«camino sin retorno hacia la
calidad que han emprendido
las cooperativas en procesos co-
mo éste, y que se refrendan con
recientes acontecimientos que
ya a nadie extrañan como es
que en importantes certáme-
nes o concursos de productos
agroal imentarios, la gran ma-
yoría de los premios, como ha
ocurrido en el concurso Gran
Selección o Airén, recaen de
cooperativas agrarias de Casti-
lla-La Mancha»,

En este acto de celebración,

se quiso transmitir el gran po-
tencial que tiene implícito este
producto, por su alta calidad y
por su vinculación con los mu-
nicipios donde está presente.

Las superficies dedicadas al
olivar en el Campo de Montiel,
que incluye a 26 municipios del
sureste de Ciudad Real, con
una superficie de 454.089 hectá-
reas, cuyos cultivos están mar-
cados por unas condiciones cli-
matológicas extremas, una ba-
ja pluviometria y suelos po-
bres.

Son olivares que registran
bajos rendimientos, la media
productiva entre las campañas
1997/98 a 2001-02 ha sido de 12
kilogramos de aceituna por oli-
vo, Su potencial productivo es-
tá cifrado en 46.000 toneladas
de aceituna y 9.000 toneladas
de aceite procedente de 49.498
hectáreas de olivar y cerca de
tres millones de olivos, lo que
representa más de la tercera
parte del sector de la provincia
de Ciudad Real. En la actuali-
dad la integran un total de 18
empresas olivareras, de las cua-
les 17 son cooperativas,

Inicios y objetivos
La0,0, Aceite Campo de Montiel
se constituyó en febrero de 2004
impulsada por Ucaman y la
Cooperativa de Segundo Grado
Campo de Montiel.Busca
prestigiar en todo el mundo el
aceite que se obtiene en lazona
de producción de la Denominación
de OrigenAceite del Campo de
Montiel.promoviendo su
comercialización y expansión en
los mercados, así como su
protección y prestigio, También el
fomento de la investigación,así
como la mejora de la calidad del
aceite, efectuando el seguimiento
del producto desde la fase de la
producción, hasta su llegada al
consumidor final.

OC;" ,. L presidente de la
,"N-

.....' ., D.O. Aceite Campo
!~:.,,<i de Montiel, Anto-
-"" "."Y'X nio González, desta-

,J;'!; -'. caba durante la pre-
sentación de la nueva denomi-
nación -la tercera de aceite de
oliva que hay en la región-la
«emoción que siento y de la que
estoy seguro comparto con los
cientos de olivareros y decenas
de almazaras comprometidos
en este proyecto de calidad,
una emoción que se pone de lar-
go para comenzar a comerciali-
zar nuestro aceite en todo el
mundo, Un recorrido que no se-
rá fácil andar, pero que estoy se-
guro que alcanzaremos poco a
poco»

González destacó el duro tra-
bajo que han llevado a cabo 19
empresas almazaras y coopera-
tivas de la comarca Campo de
Montiel para la obtención del
reconocimiento transitorio de
la D.O., un esfuerzo que «ya ha
tenido la primera recompensa
en la pasada y reciente edición
de los Premios Gran Selección,

LaDenominación de
Origen incluye 26
municipios del sureste
de la provincia de
Ciudad Real

-----~- ---~--- ~ - -~-- - -- --- ~-- - -- ----
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GANADERIA

Ayudas para el
traslado de
explotaciones
fuera de los
cascos urbanos

~-

ABe
TOLEDO. El Diario Oficial de
Castilla-La Mancha ha publica-
do una orden de la Consejería
de Agricultura por la que se es-
tablecen ayudas para el trasla-
do de explotaciones ganaderas
fuera de los cascos urbanos,
con el fin de evitar las repercu-
siones negativas que ocasio-
nan sobre la salud pública, el
medio ambiente y el bienestar
social.

El objetivo de esta iniciati-
va es contribuir a que los dis-
tintos interesados puedan lle-
var a cabo el traslado de las ins-
talaciones ganaderas situadas
en núcleos urbanos, lo que re-
dunda en beneficio de la salu-
bridad y el bienestar de las po-
blaciones afectadas .

Se beneficiarán de estas
ayudas las personas físicas oju-
rídicas o sus agrupaciones, ti-
tulares de una explotación ga-
nadera cuyas instalaciones es-
tén ubicadas en un casco urba-
no.

Se subvencionará la cons-
trucción de obra civil de esta-
blos y otras construcciones
anejas; la adquisición de ma-
quinaria, accesorios y equipos
fijos que constituyan parte in-
tegrante de la explotación; las

¡instalaciones ylo adquisición
de maquinaria necesaria para
el suministro de agua y ener-
gía de la nueva explotación ga-
nadera.

El beneficiario podrá obte-
ner una subvención directa de
hasta un 40% del total de la in-
versión aprobada, con un tope
máximo por explotación de

I 120,000 euros,
Está prevista la inclusión

de estas ayudas en el marco de
la programación 2007-2013, pre-
vista en el Reglamento comuni-
tario relativo a la ayuda al desa-
rrollo rural a través del Fondo
Europeo Agrícola de Desarro-
llo Rural (Feader), pendiente
de aprobación,

Las solicitudes se presenta-
rán en la Oficina Comarcal de
la Consejeria de Agricultura a
que pertenezca, donde esté re-

I gistrada la instalación que se
va a trasladar, así como en el
resto de los lugares previstos
en la Ley de Régimen Jurídico
de las Administraciones Públi-
cas y del Procedimiento Admi-
nistrativo Común,

El plazo de presentación de
solicitudes concluirá el 30de ju-
nio de 2007.

•
-~

•- - .

~---
_. :.Jo;

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #487, 10/5/2007.



.y' .' ~--, ..
•-

--""'lIt:_

',,~,
:""';~~;

""'c_,, .0-

1.- Encender el ordenador
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INTERNET ES FÁCIL

• Conexión gratuita a banda ancha

- Ayudas para comprar ordenador,<, ,.U

- Formación en Internet

Castilla-La Mancha
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